

Liebe Sportfreunde,

auch dieses Jahr laden Johannes Körber, Andreas Stuhlmüller und meine Wenigkeit zu dem schon traditionellen **Jahresabschlußturnier** ein.

Dieses Jahr findet das Turnier am Freitag, dem 19.12.2014 um 18:00 Uhr in der Sporthalle Lüttringhausen, Klausen statt. Anschließend wollen wir im Restaurant „Nobis“ in der Gertenbachstraße (CVJM-Haus) gemütlich den Abend und das Tischtennisjahr ausklingen lassen. Damit wir zum einen die Auslosung vorbereiten können und zum anderen dem Restaurant Nobis mitteilen können, wie viele Schweine geschlachtet und Bierfässer organisiert werden müssen, teilt mit bitte möglichst bald mit

- per Mail (bernhard.keyssner@t-online.de)
- oder per Telefon (02191-53681 oder 0157-72461905) - ,

dass ihr zum Turnier kommt und wer mit wie viel Personen am gemütlichen Beisammensein teilnimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard

PS:

Wer es nicht bis 18:00 in die Halle schaffen kann, kann gerne trotzdem teilnehmen. Wir würden dann nur schon einmal mit dem Turnier beginnen, damit wir auch möglichst alle Spiele durchführen können. Wer sich vorher bei mir gemeldet hat kann dann auch noch zu einem späteren Zeitpunkt seine Spiele machen. Ich werde auf jeden Fall um 17:00 in der Halle sein.